FrankfurterRundschau

Mittwoch, 5. Oktober 2016 | 72. Jahrgang | Nr. 232

Andreas Eichstaedt arbeitet jetzt bei "Kultur für alle"

Der langjährige Saalbau-Geschäftsführer Andreas Eichstaedt ist neu in den Vorstand des Ver-



eins "Kultur für alle" gewählt worden. Ebenfalls neu im Gremium ist Karin Francis. Erster Vorsitzender bleibt der Begründer des Vereins

Götz Werner. Eichstaedt war zuvor 27 Jahre lang Chef des städtischen Saalbau. Kultur für alle gibt seit acht Jahren den Kulturpass aus. Mit diesem Pass können Frankfurter, die von Grundsicherung leben, für einen symbolischen Beitrag von einem Euro mehr als 200 Kulturinstitutionen besuchen. Unter anderem zählen dazu die Alte Oper und nahezu alle Frankfurter Museen. Der Verein will 2017 Kulturpässe für ganz Hessen voranbringen. prmb